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第 13 回 総 務 文 教 常 任 委 員 会 会 議 録 

開催年月日  平成24年３月19日（月曜日） 開会 16時 01分 閉会 16時32分 

開 催 場 所  第一委員会室 

出 席 委 員  
大谷、井上、渡辺、渡邊、柴田 事 

務 

局 

菊井次長 

 委員外～小野、木下、山本 寺嶋副主幹 

欠 席 委 員  水口  

説 明 員  別紙のとおり 議 件  別紙のとおり 
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１．所管からの報告事項について 

  次の事項について所管から説明を受け、質疑を行い、すべて報告済みとした。 

（１）職員の給与縮減措置について 

（２）昼休み時間の延長について 

（３）平成24年４月招致予定国際交流員（中国）について 

（４）空知教育センターの移転方針について 

（５）温水プール民間移管に向けた公募結果について 

 

２．その他について 

  なし。 

 

３．次回委員会の日程について 

  正副委員長に一任することとした。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 上 記 記 載 の と お り 相 違 な い。 総務文教常任委員長  大 谷 久美子  ○印 



 

 

                                      平成24年３月15日 

 

 滝川市議会議長 水 口 典 一 様 

                                              

                        滝川市長          前 田 康 吉 

                        滝川市教育委員会委員長   若 松 重 義 

 

   総務文教常任委員会への説明員の出席について 

 

 平成24年３月13日付け滝議第178号で通知がありました総務文教常任委員会への説明員の出席要求について、次

の者を説明員として出席させますのでよろしくお願いします。 

 なお、公務等の都合により出席を予定している説明員が欠席する場合もありますので申し添えます。この場合、

必要があるときは、所管の担当者を出席させますのでよろしくお願いします。 

 

記 

 滝川市長の委任を受けた者 

  総務部長     山 﨑   猛 

  総務部次長     高 橋 一 昭 

  総務部総務課長    田 中 嘉 樹 

  総務部総務課副主幹    小 畑 力 也 

  総務部総務課主査    田 村 拓 也 

  総務部総務課防災危機対策室長   工 藤 恒 裕 

  総務部総務課防災危機対策室副主幹  橋 本 正 明 

  総務部国際課長    山 内 康 裕 

  総務部国際課主任級主事    山 本 亜希子 

  総務部国際課主事    里 村 真 紀 

 

 滝川市教育委員会委員長の委任及び滝川市長の委嘱を受けた者 

  教育部長     舘   敏 弘 

  教育部次長     河 野 敏 昭 

  教育部教育支援課長    吉 川   修 

  教育部社会教育課長    竹 谷 和 徳 

 

 

                               （総務部総務課総務グループ） 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

第13回  総 務 文 教 常 任 委 員 会 
 

Ｈ24.３.19（月）午後４時00分 

第一委員会室 

 

○ 開   会 

 

 

 

〇 委員長挨拶（委員動静） 

 

 

 

１．所管からの報告事項について 

《総 務 部》 

（１）職員の給与縮減措置について                 （資 料）総 務 課 

（２）昼休み時間の延長について                  （資 料）  〃 

（３）平成24年４月招致予定国際交流員（中国）について       （資 料）国 際 課 
 
《教 育 部》 
（４）空知教育センターの移転方針について             （資 料）学校教育課 

（５）温水プール民間移管に向けた公募結果について         （資 料）社会教育課 

 

 

 

２．その他について 

 

 

 

３．次回委員会の日程について 

 

 

 

○ 閉   会 
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第13回 総務文教常任委員会 

H24.３.19(月) 16:00～ 

第一委員会室 

開  会 １６：０１ 

委員動静報告 

委 員 長  欠席～水口。遅刻～渡辺。委員外～小野、木下、山本。傍聴～清水。 

 １．所管からの報告事項について 

委 員 長 （１）について説明願う。 

 （１）職員の給与縮減措置について 

高橋部次長 （別紙資料に基づき説明する。） 

委 員 長 説明が終わった。議案関連なので留意願う。質疑はあるか。（なし）（１）につ

いては報告済みとする。（２）について説明願う。 

 （２）昼休み時間の延長について 

田中課長 （別紙資料に基づき説明する。） 

委 員 長 説明が終わった。質疑はあるか。 

柴  田 休憩時間を１時間にして近隣商店街の飲食業を行うところに出かけて食事をし

ていただきたいというのはわかるが、休憩時間が15分長くなるから終業時間も

15分長くしたという説明だった。市民サービスの面からすると確かに 15分長

くなって職員が交代制で対応しているからサービスの低下にはつながらないと

いうのはわかるが、向上につながるのかという視点があって初めて勤務時間の

改正については語られるべきことだと思う。終業時間の15分延長に伴う市民サ

ービスの向上について、どのように受けとめているのか。窓口サービスの向上

に向けて今後取り組む考えがあるのか伺う。 

田中課長 わずか15分ということかもしれないが、長くなることによって市民サービスの

充実が図られると思っている。終業時間を15分延長することによって何かプラ

スアルファの向上という部分については、これだということで説明できるもの

は特段ない。今の段階では昼休み時間の延長に伴っての終業時間の延長という

ことである。ただし、祝日、休日、時間外等については、これまでも必要に応

じて随時取り組んできているので、今後も各所管で必要に応じて取り組むとい

う考えである。 

柴  田 市立病院が何もしないで市役所だけが休憩時間を延長して終業時間を 15 分延

長した。15分の延長がサービスの向上に全くつながらないかというと、今の説

明では 15 分長くなることで今までは５時までであきらめていた方たちもサー

ビスが受けられることもあるだろうということだった。では市立病院はどうな

のか。こちらも 15分延長することで、もしかすると医療をもう少し緩やかに受

けられる市民が出てくるかもしれない。もしそうなら本来は歩調を合わせるべ

きことで、今の説明では内部で休憩時間を議論して市役所は協力したが、市立

病院は合意が得られなかったから終業時間は従来どおりと聞こえるわけで、内

部で議論して延びたり縮んだりするものだと受けとめられかねないので、あえ

て申し上げた。市立病院の問題について今後は同様の対応にしていくなどとい

った話があれば納得したが、そこまで踏み込まなかったのでもう一度説明して

いただきたい。 

田中課長 今回は市立病院でもいろいろな意見を聞きながら私どもとしては延長という前



 ２ 

提でお願いしてきたが、今回はどうしてもかなわないということがあった。こ

れについては、同一事業所では同じ勤務時間と同じ労働条件が大前提なので、

引き続き協力いただけるように要請を続けていきたい。 

委 員 長 他に質疑はあるか。（なし）（２）については報告済みとする。（３）について説

明願う。 

 （３）平成 24年４月招致予定国際交流員（中国）について 

山内課長 （別紙資料に基づき説明する。） 

委 員 長 説明が終わった。質疑はあるか。（なし）（３）については報告済みとする。（４）

について説明願う。 

 （４）空知教育センターの移転方針について 

舘 部 長 （別紙資料に基づき説明する。） 

委 員 長 説明が終わった。議案関連なので留意願う。質疑はあるか。 

渡  辺 すぐに解体するとなると選挙時の緑町の投票所が心配になる。総選挙などはし

ばらくはないということなのか伺う。 

舘 部 長 選挙についての情報は報道等でしかわからないが、空知教育センターが滝川市

に建物を無償譲渡するのは秋くらいになると思うので、24年の秋くらいまでは

大丈夫と思う。この話は選挙を担当している総務部にもしており、今後の代が

えの施設についても検討していると聞いている。 

委 員 長 他に質疑はあるか。（なし）（４）については報告済みとする。（５）について説

明願う。 

 （５）温水プール民間移管に向けた公募結果について 

竹谷課長 （別紙資料に基づき説明する。） 

委 員 長 説明が終わった。質疑はあるか。（なし）（５）については報告済みとする。 

 ２．その他について 

委 員 長 委員から何かあるか。（なし）事務局から何かあるか。（なし） 

 ３．次回委員会の日程について 

委 員 長 次回委員会の日程については、正副委員長に一任いただくことでよいか。（よ

し）以上をもって第 13回総務文教常任委員会を閉会する。 

閉  会 １６：３２ 


